



ACCUEIL [+](#) ACTUALITÉS [+](#) DÉPARTEMENTS [+](#) PETITES ANNONCES [+](#) ANNONCES LÉGALES [+](#) COMMUNAUTÉ [+](#) SERVICES LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Vendange de la vigne municipale à Aÿ ...

ÉPERNAY

Vendange de la vigne municipale à Aÿ Elus et associations à la cueillette

Réagir

Envoyer

Imprimer

La commune d'Aÿ possède une parcelle de vigne, vendangée chaque année par les élus et les associations locales.

À Aÿ, c'est la tradition, chaque année, élus et bénévoles d'associations locales se retrouvent pour procéder à la vendange d'une vigne municipale. Le rendez-vous était donné à 8 heures devant la mairie et plus de trente personnes ont répondu présent. « Cette parcelle appartenait à la commune et nous l'avons planté dans les années 90 », explique Dominique Lévêque, le maire d'Aÿ.

Les raisins récoltés sur ces 17 ares sont ensuite confiés à la coopérative agéenne de la Brèche, qui rend en bouteille de champagne, le volume de raisin fourni par la municipalité.

Participation bénévole

« On obtient ainsi quelque 1.500 bouteilles qui sont utilisées pour les différents vins d'honneur. Nous en octroyons aussi un certain nombre pour les associations de la commune lorsqu'elles organisent des manifestations », poursuit l'élue, avant de prendre à main sa brouette et de récupérer les caisses qui se remplissent dans les rangs.

Cette participation bénévole des associations, c'est une façon de renvoyer la balle. « Une demi-journée de vendange, ça me va. Je travaille à mon rythme », affirme Robert Jean-Leroy doyen de l'équipe à 84 ans, membre des anciens combattants et de l'UNRPA (Union des retraités et des personnes âgées).

Cette association est celle qui est venue avec le plus gros contingent, ils sont douze membres à s'être déplacés. « Ça nous permet aussi d'échanger avec les autres associations d'Aÿ », se réjouit Michel Flamand, le président.

Accroupi, sécateur en main, Roger Castel est venu participer au nom du Judo club d'Aÿ. « Ça nous fait travailler le dos et les cuisses », plaisante-t-il.

Quand le panier est plein, c'est Yves Boury, l'adjoint chargé des affaires sociales, que l'on appelle. « La vendange, c'est une fête, en une demi-journée, on en profite sans avoir le temps d'être fatigué ».

En effet, à trente vendangeurs, la tâche est vite accomplie.

Vers 10 h 30, cinquante caisses de raisins sont déjà remplies et les récipients viennent à manquer. Le moment est venu de déguster une coupe de champagne. Après l'effort, le réconfort.

R.H.



Agrandir la photo

Deux bénévoles, membres de l'UNRPA, cueillent sous l'œil d'Yves Boury, adjoint au maire, qui amène des seaux vides.

Haut de page

Article paru le : **20 septembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

> [Articles sur le même thème](#)

> [Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

[Mentions légales](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Contactez-nous](#)

Rechercher

Actualités

France/Monde
Economie
Champagne

Votre département

Marne
Ardennes
Aisne

Communautés

Forums
Publiez vos photos
Visitez la galerie photos

Services

Agenda
Guide touristique
Météo

Petites Annonces

Immobilier
Automobile
Emploi

Groupe Hersant Média

L'est-éclair
Libération Champagne
L'Aisne Nouvelle